

Liebe Siedlerfreundinnen, liebe Siedlerfreunde,

in den letzten Wochen konnten wir in Phasen den Hochsommer erleben – Schwimmbad, grillen, schwitzen. Je nachdem ein Glück oder eine Zumutung. Im Moment kann sich bei angenehmen Temperaturen die Natur wieder erholen – Petrus, jetzt könnte es auch mal regnen.

- ❖ Zu allererst möchte ich nochmal auf unseren

Kinderausflug 2019

am Samstag, 10. August 2019 zur Lochmühle

hinweisen!

Wie in den Jahren zuvor fahren wir mit einem Reisebus zur Lochmühle. Dort steht uns wieder eine Grillhütte zur Verfügung. Den genauen Tagesablauf entnehmen Sie bitte dem beiliegenden Info- und Anmeldeblatt. Die Siedlergemeinschaft übernimmt die Fahrtkosten und die Eintrittsgelder für die Siedlerkinder. Möchten Sie mitfahren? Bitte ganz schnell die beiliegende Anmeldung (für alle Mitfahrer) ausfüllen und bei mir (Gertrud Marx, Gersprenzweg 15) in den Briefkasten werfen. Der Eintrittspreis für die Erwachsenen in Höhe von 13,00 € p.P. ist vor der Abfahrt zu bezahlen. Sie werden rechtzeitig eine Teilnahmebestätigung erhalten.

Leider habe ich bis jetzt nur zwei Anmeldungen für den Kinderausflug erhalten. Falls es nicht mehr werden, muss ich leider den Ausflug absagen!!



- ❖ Einladung zur ersten **Siedler-Weinprobe**
am Freitag, dem 26. Juli 2019 um 18.30 Uhr
in der **Vinothek - Il Tappo**

Inh. Benjamin Franz, Gersprenzweg 10
info@iltappo.de - 0163/8046045



Es erwarten uns im schönen Garten der Siedlerfamilie Franz erlesene italienische Weine. Wer Interesse an einem gemütlichen Abend in einer schönen Runde hat – bitte mit angefügtem Abschnitt schnell bei mir anmelden. Leider ist die Teilnahme auf 30 Personen begrenzt.

- ❖ Vielleicht haben Sie bemerkt, dass wir Ende Juni gemeinsam mit einigen Damen und Herren durch unsere Siedlung spaziert sind. Aufgrund unserer Teilnahme am Landeswettbewerb des Verbandes Wohneigentum Hessen *Wohneigentümer*innen – heute für morgen aktiv* *Lebendige Nachbarschaft – gelebte Nachhaltigkeit* besuchte uns eine vierköpfige Jury, um die vier geforderten Kriterien zu sichten und in einem Punktesystem zu erfassen. Auch Vertreter des Verbandes und unser Stadtverordnetenvorsteher Herr Stephan Färber waren mit dabei! Der Sieger des Wettbewerbs wird im Oktober während des Landverbandstages bekannt gegeben. Jetzt heißt es *Daumen drücken!* **Vielen Dank allen, die uns so tatkräftig unterstützt haben.** Ganz besonderen Dank an Rita Müller, für diesen wunderbaren Kartoffelsalat und die leckeren Würstchen!!



----- hier bitte abtrennen -----



JA, wir möchten an der Weinprobe mit Personen teilnehmen!

Name, Straße, Tel. Nr.

Ihre SIEDLERGEMEINSCHAFT TEMPELSEE

Gertrud Marx
(Vorsitzende)
Tel. 87876621